

Apertura de Sesiones Ordinarias 2025

Concejales, autoridades, vecinos de Guaymallén:

El 2024 fue un año complicado para todos, así como lo fue para la mayoría de los argentinos, lo fue para la gestión municipal. Arrancamos con una fuerte pérdida de fondos, producto en gran parte por el enorme impacto que generó en los recursos coparticipables el recorte a la cuarta categoría del impuesto a las ganancias y la suspensión de los aportes nacionales previstos en el artículo 7 de la Ley de Financiamiento Educativo. Pero también por la merma en la recaudación nacional, provincial y municipal, consecuencia del enfriamiento de la economía.

Ante este panorama, nos vimos obligados a ser más prudentes de lo habitual hasta ver cómo evolucionaban los acontecimientos. Finalmente, en marzo el Gobierno nacional decidió restituir los fondos educativos y en julio se sancionó una nueva ley de ganancias, lo que permitió que en parte, los recursos económicos, recuperaran previsibilidad.

Así, la motosierra nacional, no solo no detuvo nuestros objetivos sino que nos permitió profundizar aún más la eficiencia y modernización de la gestión. De hecho, nuestra gestión ha apostado por mejorar la eficiencia del gasto, para mejorar los servicios ahorrando recursos de nuestros ciudadanos.

Desde hace nueve años, la gestión municipal de Cambia Mendoza ha impulsado un modelo basado en la eficiencia del gasto y ahora sumamos la modernización de la administración. El hito más grande en este sentido ha sido la reformulación de la base tecnológica del municipio. Implementamos nuevos sistemas de gestión más ágiles, seguros y eficientes, permitiendo una modernización real y estructural del Estado municipal.

En este sentido, creamos a GINA, nuestra nueva herramienta de comunicación con los vecinos, que reduce significativamente los tiempos de respuesta a las consultas. Permitiendo que los agentes municipales, de

distintas áreas, se enfoquen en atender casos complejos y, al mismo tiempo, disminuir la carga laboral de nuestros empleados.

También logramos desarrollar los motores y las plataformas que nos van a permitir en las próximas semanas dar importantes pasos en la respuesta virtual hacia las demandas más frecuentes e importantes de los vecinos.

- Pondremos en marcha el Portal Ciudadano
- Lanzaremos la app de la municipalidad de Guaymallén.

Estas iniciativas permitirán que todos los trámites municipales puedan gestionarse en un solo lugar de manera virtual. Pueden mencionarse como ejemplos los siguientes trámites: realizar habilitaciones comerciales, renovación de licencias de conducir y gestión de reclamos de manera 100% digital e integrar el sistema de alarma comunitaria georeferenciada, entre tantas otras cosas más.

Tendremos un nuevo Centro de Monitoreo, que será operado en forma unificada con el 911, garantizando una respuesta más rápida y eficiente en seguridad.

Nuestra política de gestión tiene un eje central: hacer más eficiente el Estado y reducir el gasto público. Por eso uno de los pilares fundamentales de nuestra administración, ha sido y seguirá siendo, la responsabilidad en el manejo de la planta de personal. En el último año, incorporamos 147 trabajadores a nuestra plantilla, entre los que se cuentan los protagonistas de la nueva gestión, pero al mismo tiempo confirmamos 371 bajas, resultando un ritmo de reducción de la planta de personal inédito en el municipio sin resignar un equilibrio responsable y necesario en la estructura que da respuesta a las necesidades de los vecinos. **Perforando por primera vez en los últimos 15 años el piso de los 3.000 empleados.**

Este ajuste también alcanzó a la planta política. Llevamos adelante una profunda reestructuración de la organización con el objetivo principal de modificar los organigramas del municipio en base a la respuesta pretendida

para luego poder modernizar los procesos y reducir significativamente el gasto en la planta de funcionarios. **Esto trajo como consecuencia una reducción de 70 cargos políticos, lo que representa el 25% de la planta total de funcionarios, y se traduce en un ahorro anual de cerca de \$1.500 millones de pesos.**

La eficiencia y la transparencia en el manejo de los fondos públicos son valores innegociables en nuestra gestión. Desde 2021, hemos implementado el Sistema de Gestión de la Calidad, certificando procesos en distintas áreas del municipio. Hasta la fecha, 19 áreas de las Secretarías de Hacienda, de Gobierno y de Intendencia han obtenido su certificación.

De esa cantidad, podemos mencionar que 9 obtuvieron dicha certificación en 2023 y 10 en 2024.

Ahora, avanzamos con la certificación de procesos en la Secretaría de Obras y Servicios Públicos.

Nuestro plan de gestión pretende generar un impacto directo en el desarrollo económico del departamento. Hoy, Guaymallén aporta el 17,8 % al Producto Bruto Geográfico del Gran Mendoza, con una economía apalancada en los sectores económicos como el comercio, los servicios y la industria. **Nuestro objetivo es claro: consolidarnos como el departamento que más aporte al PBG de la provincia.**

Por esta razón es que avanzamos en la creación del procedimiento para las Habilitaciones Exprés de los comercios Tipo 1 y de Habilitaciones Generales de Comercios e Industrias. **Lo que permitió reducir en el 2024 el 60% del tiempo necesario para lograr la habilitación comercial y, al mismo tiempo, incrementamos casi el 52% la cantidad de trámites procesados respecto del año 2023.**

Pero esto, solo fue el principio, porque seguimos promoviendo una identidad basada en una gestión comprometida con el desarrollo económico territorial. Incentivar, potenciar y ordenar el crecimiento comercial son ejes clave para

lograr el pretendido desarrollo económico. En este sentido, enviaremos a este Honorable Concejo un proyecto de ordenanza para implementar el programa "Guaymallén invierte con vos: más trabajo, menos impuestos", con los siguientes ejes:

- **Fomento a la inversión estratégica en el sector privado:** Se establecerá un porcentaje de reintegro a la inversión para quienes decidan invertir en Guaymallén.
- **Implementaremos la exención del 100% de la tasa de comercio** para aquellos comercios que obtengan su habilitación en tiempo y forma durante el transcurso del presente año.
- **Se eliminarán las tasas que afectan negativamente la actividad comercial.**
- **Implementaremos la eliminación de los aforos a la construcción con el objetivo de** incentivar la inversión inmobiliaria y comercial en Guaymallén y así atraer la creación genuina de trabajo durante el transcurso del presente año. Esto permitirá, además desalentar fuertemente el avance de las construcciones clandestinas.
- **Buscamos desburocratizar los trámites administrativos municipales,** por eso implementaremos cada vez más herramientas para que los trámites puedan resolverse de manera virtual.

La implementación de estas medidas busca facilitar el establecimiento y crecimiento de nuevos negocios y la expansión de aquellos que ya existen, contribuyendo de manera significativa al impulso económico y al fortalecimiento de la actividad comercial, industrial y de servicios en nuestro departamento.

En este mismo sentido, nuestra Incubadora de Empresas ha beneficiado a más de 100 emprendedores, mientras que el programa Big Bang Emprende ha acompañado a 70 ideas y negocios emergentes. Pandora Emprende, diseñado para emprendimientos en etapa de escalamiento, ha brindado herramientas avanzadas a 30 participantes, logrando un éxito del 100% en la finalización del programa. Durante el año 2024 hemos asesorado a más de 900 emprendedores, de los cuales cerca de 450 recibieron subsidios, los que significaron una erogación total de 100 millones de pesos, de los cuales 70

proyectos, a través del Programa de Formalización y Fortalecimiento para Emprendedores, recibieron un ANR de \$800.000.

Por otro lado, dimos un paso clave con la creación de la Escuela de Oficios, que este año duplicó la cantidad de alumnos del 2023, con más de 5.400 personas inscriptas en 36 cursos de formación.

En materia de empleo, la Municipalidad de Guaymallén trabaja articuladamente con dependencias nacionales y provinciales para facilitar el acceso de los guaymallinos al mercado laboral. A través del Programa de Entrenamiento para el Trabajo, más de 1.500 vecinos han accedido a prácticas profesionalizantes en 165 empresas. Además, los programas Enlace y Enlazados del Gobierno Provincial han contado con la participación de 1.000 personas en 350 empresas y 3.000 personas en 300 empresas, respectivamente.

También es fundamental la coordinación público-privada y el contacto con las instituciones y organizaciones que nuclean los distintos sectores productivos. En ese sentido y para seguir potenciando los centros comerciales a cielo abierto en el departamento, avanzaremos con un convenio con CAME, con el objetivo de trabajar juntos para la consolidación de los distintos ejes comerciales principales del departamento.

Con el objeto de contar con un mapeo completo y actualizado del comercio y la industria de Guaymallén, se está llevando a cabo un censo comercial con información fundamental para analizar la actividad comercial del departamento, y que servirá de guía para adoptar políticas publicitarias efectivas y eficientes, multiplicando así las oportunidades de inversión del departamento y potenciando las ya existentes.

El impacto de todas estas acciones en la conformación de un ecosistema proclive al desarrollo económico, se pone en evidencia por la elección de los privados para instalarse en nuestro territorio. Durante 2024 grupos empresarios y desarrollares iniciaron los trámites para asentarse en nuestro departamento. **Los emprendimientos que se irán desarrollando suman una inversión inédita de más 400 millones de dólares.**

- *La Barraca* amplía su presencia con diversos emprendimientos que incluirán torres residenciales, un nuevo Market Place y un edificio de de oficinas.
- Sobre calle Bandera de Los Andes y Corrientes, en Villa Nueva, se elevará *One Tower* un edificio de 100 departamentos Premium y con un hotel 5 estrellas.
- *Circuito Strip Center*, es un centro comercial ubicado en las inmediaciones del Hipermercado Carrefour, frente al Acceso Este.
- En calle Adolfo Calle y Rondeau, continuará la construcción del complejo de 5 torres denominado *Complejo Saint Mari*.
- En calle Tirasso y Profesor Mathus, se ubicará *Sol City Center* y *Central Depot Center*.
- En calle Severo del Castillo y en calle Milagros, se construirán dos nuevos complejos con locales comerciales y de oficinas, que en total suman 60 espacios de oficina y residencia y casi 30 locales comerciales.
- Sobre calle Las Cañas se emplazarán dos emprendimientos de lujo. *Torre Andina* un edificio de 15 pisos y las dos *Torres Cardinales*, que contarán con 9 pisos cada una. Ambos edificios de residencia con zócalos comerciales.
- En calle Pedro del Castillo y La Purísima se instalará *Silvestra Residencias*, un proyecto de lujo que consta de tres torres instaladas en un añoso parque de 17.000 metros cuadrados.

Nuestro norte es claro, un municipio con más alivio fiscal y menos burocracia, es un municipio con más inversión y más empleo.

Porque avanzamos con determinación en el desarrollo de Guaymallén, las obras que transforman nuestro departamento y mejoran la calidad de vida de nuestros vecinos también son una obsesión para nosotros. Obras que no solo resuelven problemas históricos, sino que también preparan a Guaymallén para el futuro.

Por ello es que, si bien la conectividad vial ha sido, y seguirá siendo, una prioridad, hemos logrado importantes avances en infraestructura de toda índole. Durante el año 2024 logramos asfaltar 230 cuadras por administración y más de 200 cuadras por contrato, sumando 6.500 metros de cañería de agua, 4.200 metros de cañerías de cloacas, más de 24.100 metros de cordón y banquina, y más de 13.700 metros de cunetas. Además, construimos más 48.000 metros cuadrados de veredas, consolidando espacios públicos para una mejor movilidad urbana.

En el año 2024 y el corriente, habremos logrado los siguientes hitos en materia de obra:

- Renovación integral de calle Bandera de los Andes, entre Urquiza y La Purísima, y la prolongación de la Lateral Norte del Acceso Este.
- Remodelación integral de calle Mathus Hoyos, entre Teniente Ibáñez y Costanera.
- Intervención integral de la continuidad de calle Mitre, desde Mathus Hoyos hasta Costanera Norte, en un acuerdo tripartito con DPV y la municipalidad de Las Heras.
- Intervención integral de calle Avellaneda entre canal Lagunita y calle Mathus Hoyos.
- También se habilitó un nuevo tramo de calle Pascual Toso y se inició la recuperación de calle Viamonte, junto con la renovación de calles en Buena Nueva, donde se mejoraron más de 9.000 m² de calzada.

Las plazas y espacios públicos también están en transformación. Finalizamos la remodelación de la Plaza Carlos Pasetti y de la Plaza Julio César Strassera, y estamos remodelando integralmente la plaza del Barrio UTMA frente a la escuela Padre Manzano y la plaza Las Tonadas frente a la escuela Chapanay. Estamos ejecutando un plan de mejora de bulevares en términos de seguridad vial, seguridad ciudadana y sostenibilidad ambiental, realizando intervenciones que mejoren el alumbrado de la calzada vehicular, la construcción de apeaderos y cruces peatonales seguros, construcción de infraestructura de riego y mejora del paisajismo.

En materia infraestructura educativa, Guaymallén cuenta con 19 jardines maternos municipales. De estos, seis fueron construidos desde 2016 en adelante, y en 2024 inauguramos el nuevo Centro Cívico de Puente de Hierro,

que alberga una delegación municipal, un SUM y la nueva sede del jardín maternal Mi Otra Casita. Finalizamos la construcción del nuevo edificio del jardín Amiguitos, en el distrito Las Cañas. Además, iniciamos la construcción de un nuevo Centro Cívico en Jesús Nazareno, el que incluirá una delegación municipal, una biblioteca y un nuevo edificio para el jardín Mi Pequeño Hogar. **Obras que reafirman nuestro compromiso con la descentralización de los servicios y la mejora edilicia de nuestros espacios educativos.**

Es importante mencionar que, en términos de infraestructura educativa, también estamos realizando diversas intervenciones urbanas para generar entornos escolares seguros finalizando en el año 2024 con las intervenciones en los entornos de las Escuela López de Gomara, Escuela Provincia de Córdoba, Escuela Chapanay y Escuela Padre Manzano. En este sentido también finalizamos con la refacción edilicia de algunos edificios escolares, tales como Escuela Rafael Obligado, Escuela Infanta Mendocina, Escuela Sayanca, Escuela Pedro Molina, Escuela Andrés Ferreyra y Escuela Provincia de Córdoba.

Para este 2025, hemos definido un objetivo claro: el 40% del presupuesto municipal se destinará al mantenimiento y construcción de nuevas obras, lo que representa una inversión cercana a los 50.000 millones de pesos.

Hemos iniciado, una obra esperada por décadas, no solo por vecinos de Guaymallén, sino por vecinos de Maipú y Godoy Cruz. Me refiero a la intervención integral de calle San Francisco del Monte, en un tramo de 1.200 metros hacia el oeste de calle Arturo Gonzales, con redes de agua y cloacas, iluminación LED, nueva forestación y calzada. Así mismo, en los próximos meses, iniciaremos obras de remodelación integral en calle Las Cañas entre San Francisco del Monte y Gutiérrez, calle Elpidio González entre Urquiza y Azcuénaga, la calle Mitre seguirá su transformación con nuevas obras entre Pedro Molina y Mathus Hoyos, la calle Tirasso entre Ropolo y Buenos Vecinos y por último la calle Severo del Castillo entre Juana de Azurduy y el barrio Tupac Amaru.

Cada obra que ejecutamos responde a una necesidad concreta y a una visión estratégica. No solo mejoramos calles, plazas y servicios esenciales, sino que también ordenamos el crecimiento de la ciudad, garantizando sustentabilidad y mejor calidad de vida para las próximas generaciones.

Nuestro compromiso es claro: seguir transformando Guaymallén con hechos, con obras, con gestión eficiente. Porque hacer es lo nuestro y porque sabemos que la mejor manera de construir futuro es trabajando en el presente.

La salud pública en Guaymallén ha sido y seguirá siendo una prioridad de gestión. Porque entendemos que garantizar el acceso a la atención médica no es solo una cuestión de infraestructura, sino de cercanía, prevención y respuesta eficiente a las necesidades de los vecinos.

Durante 2024, el Programa de Atención Primaria de la Salud, ha permitido que niñas, niños, adolescentes y adultos con dificultades para acceder al sistema de salud reciban la atención que necesitan en múltiples disciplinas, tanto en los consultorios ubicados en la sede municipal como en la Unidad Sanitaria Móvil. En total, el año pasado brindamos cerca de 1.400 consultas en estos dispositivos, acercando soluciones concretas a quienes más lo requieren.

Nuestro compromiso con la detección precoz de enfermedades es inquebrantable. Guaymallén cuenta con un sólido programa de prevención y acompañamiento en patologías como el Virus del Papiloma Humano (VPH), VIH, sífilis, cáncer cérvico-uterino y enfermedades crónicas no transmisibles. En este sentido, en ocasión del desarrollo de actividades de promoción y prevención de enfermedades, más de 3.600 personas fueron abordadas y, a través de este trabajo, detectamos que 1.830 personas padecían una enfermedad crónica no transmisible, entre ellas 510 casos de diabetes y 1.320 casos de hipertensión arterial.

Pero no basta con atender, también debemos formar y preparar a nuestra comunidad para actuar ante situaciones de emergencia, porque salvar una vida puede estar en manos de cualquiera de nosotros. Por eso, el programa "Guaymallén Cardioprotegido" ha llevado adelante una intensa campaña de concientización y capacitación en Reanimación Cardiopulmonar (RCP). Durante el año pasado, dictamos 54 talleres en organizaciones privadas y públicas.

Entendemos que la salud pública no solo se centra en las personas, sino en el entorno en el que vivimos. En este sentido, el área de Zoonosis ha realizado

un aporte fundamental en la prevención de enfermedades y el bienestar de nuestros barrios. Durante el último año, llevamos adelante 3.820 operativos de sensibilización contra el dengue, 12.070 desratizaciones y 12.200 desinsectaciones. También colocamos 10.321 vacunas antirrábicas, entregamos 12.500 tratamientos para desparasitación interna y externa, y realizamos 7.338 castraciones, de las cuales 6.354 se efectuaron en el Móvil Veterinario.

Estos números reflejan una decisión política firme: cuidar la salud de nuestra gente mediante acciones concretas. Seguiremos fortaleciendo cada una de estas iniciativas porque entendemos que el acceso a la salud es un derecho y no un privilegio.

En Guaymallén gestionamos con transparencia y eficiencia los recursos del Estado, garantizando que la asistencia social llegue directamente a quienes la necesitan. Por eso cada situación es evaluada por profesionales del Trabajo Social, asegurando una entrega sin intermediarios ni discrecionalidad. La ayuda se basa en un diagnóstico riguroso, la profesionalización del área y el control de recursos, lo que permite mantener un stock adecuado para la demanda habitual y emergencias.

En Guaymallén priorizamos la perspectiva de género y diversidad. A través del área de Género, Familia y Diversidad, brindamos atención integral a mujeres y personas del colectivo LGTBQI+ en situaciones de violencia, ofreciendo apoyo psicosocial, evaluación de riesgo y estrategias de protección. Contamos con un refugio para mujeres y sus hijos, los Grupos Operativos de Mujeres y Hombres, y fuimos el primer municipio en establecer dispositivos específicos para el abordaje de varones y protección de empleadas municipales víctimas de violencia o acoso.

Somos el único departamento de la provincia que cuenta con un programa integral para personas en situación de calle. El que nos permite superar la lógica asistencialista con estrategias de acompañamiento, alojamiento seguro y redes de apoyo para fomentar la reinserción social y la autonomía.

Nuestra gestión se basa en profesionalismo, evaluación técnica y planificación. No improvisamos ni permitimos arbitrariedades. En Guaymallén, trabajamos con responsabilidad y compromiso.

La educación y el deporte también son pilares fundamentales en nuestra gestión, porque representan la base sobre la que se construye el futuro. No hay progreso posible sin oportunidades reales para nuestros niños y jóvenes, y desde el municipio hemos asumido ese compromiso con hechos concretos.

Hoy, más de 1.900 alumnos asisten a nuestros jardines maternos, con seguimiento permanente a través del Sistema GEM, lo que permite garantizar transparencia en la gestión y el acceso equitativo a la educación desde la primera infancia.

En materia deportiva, entendemos que el deporte es una herramienta de inclusión, desarrollo y bienestar. Por eso, la Escuela de Verano es uno de los programas más importantes. En la última edición llegamos a 4.350 participantes, entre niños, adultos y personas mayores, consolidando este espacio como un ámbito de recreación, aprendizaje y promoción de hábitos saludables.

Nuestro trabajo por el deporte no se detiene ahí. A lo largo del año, fomentamos la actividad deportiva en todas las edades, con especial énfasis en el deporte escolar. Organizamos las Séptimas Olimpiadas Escolares y los Juegos Sanmartinianos, donde cientos de alumnos de las escuelas del departamento compiten y desarrollan valores como la disciplina, el esfuerzo y el trabajo en equipo.

También promovemos el acceso al deporte en nuestros polideportivos y en conjunto con organizaciones civiles que cuentan con el apoyo del municipio. En estos espacios se desarrollan diversas disciplinas, incluyendo el deporte adaptado para personas mayores, garantizando que todos los vecinos de Guaymallén tengan acceso a la actividad física como parte de una vida saludable.

La educación y el deporte no son un gasto, sino una inversión en el presente y el futuro de nuestro departamento. Seguiremos trabajando con la misma determinación y responsabilidad.

Guaymallén es una ciudad que impulsa su identidad cultural, fomenta el desarrollo del talento local y potencia su economía a través del turismo. Lo hacemos con políticas concretas, con planificación y con resultados que ya están a la vista.

Este 2024 marcó un antes y un después en la gestión cultural del municipio. Con más de una actividad y media por día, llevamos actividades a cada rincón del departamento, con políticas de carácter federal. Promovimos la participación de nuestros artistas con programas como Mosaico Cultural y Cultura en Movimiento. Además, creamos el Directorio de Protagonistas Culturales, un registro inédito que georreferencia a nuestros creadores, visibilizándolos y generando nuevas oportunidades para que integren la agenda cultural de Guaymallén.

En Guaymallén fomentamos la promoción del arte y la cultura pero también fortalecemos más la economía local y el turismo, para generar fuentes de empleo. En esa línea, consolidamos a Guaymallén como Capital Nacional del Espumante y la posicionamos en circuitos estratégicos a nivel nacional e internacional.

En turismo , logramos récords de participación con experiencias innovadoras como el Bus Tour y el Bicitour, que permitieron a más de 2.000 turistas y vecinos descubrir nuestros atractivos patrimoniales, enogastronómicos y productivos. Incorporamos recorridos por cafés y comercios locales, para que cada iniciativa cultural y turística genere un impacto positivo en la economía del departamento.

Además, participamos en los principales eventos del país y de la región, llevando la marca “Guaymallén, Capital del Espumante” a la FIT en Buenos Aires, el Festival del Tomate en Chile-Rengo y la Wine Expo en el Hotel Hilton, entre otros. Y lanzamos el Programa de Desarrollo Turístico, con financiamiento para mejoras en emprendimientos locales, porque entendemos que el crecimiento del turismo debe ir de la mano de la inversión en infraestructura y calidad de servicios.

En Guaymallén sabemos quiénes somos, hacia dónde vamos y qué queremos construir. Y estamos convencidos de que la cultura, el turismo y la economía son pilares fundamentales para el desarrollo de nuestra gente.

Por último quiero destacar un reconocimiento que pone en valor el trabajo que venimos realizando en Guaymallén. Nuestra Municipalidad recibió la Medalla del Pacto Global de Alcaldes por el Clima y la Energía, un premio otorgado a solo 21 ciudades de Latinoamérica por su compromiso, planificación e implementación de acciones contra el cambio climático.

Este reconocimiento no es casualidad: es el resultado de una gestión sostenida y planificada. En Mitigación, se reconoce la labor del Centro Verde Municipal a través del programa de recuperadores urbanos de Guaymallén, que han impulsado el reciclaje inclusivo y la educación ambiental. En Adaptación, destacan los 14 puntos seguros en plazas, que garantizan suministro eléctrico en emergencias, y la renovación y ampliación de redes de saneamiento, a pesar de no ser competencia municipal.

El Pacto Global de Alcaldes también reconoció uno de los planes de obras hidráulicas más importantes del país, con una inversión de seis millones de dólares para canalizar 400 kilómetros, construir estructuras de drenaje y lagunas de retención que previnieron inundaciones en más de 40 barrios.

En la distinción, también se valoró el trabajo con el sector comercial para la gestión de residuos reciclables y el impulso a la educación ambiental refuerzan nuestro compromiso con la sustentabilidad. Prueba de ello es el concurso “Nuestra botella, nuestra huella”, donde 7.800 alumnos de 46 escuelas recolectaron más de 1.700 kilos de plástico.

Este premio confirma que en Guaymallén no improvisamos. Hacemos obras que transforman y políticas públicas que dejan huella.

El camino que hemos elegido no es el más fácil, pero sí es el correcto. Gobernar con responsabilidad, con eficiencia y con una mirada de largo plazo requiere determinación, coraje y una profunda convicción en lo que hacemos. Y lo estamos haciendo.

No nos detuvimos cuando el contexto nacional nos puso a prueba. No titubeamos cuando las decisiones ajenas impactaron nuestros recursos. No cedimos ante la tentación de gobernar con excusas. En Guaymallén, gobernamos con hechos.

Modernizamos, ordenamos, reducimos el gasto innecesario y optimizamos cada peso de nuestros vecinos. Apostamos por el empleo privado, por la inversión, por la transparencia y por un municipio más ágil y accesible. Estamos transformando Guaymallén en un lugar donde las oportunidades se multiplican, donde la inversión llega porque hay reglas claras, y donde la infraestructura crece para mejorar la vida de cada uno de ustedes.

Hoy, Guaymallén es un motor económico de Mendoza. Es un departamento que marca el rumbo con decisión y que, gracias a una administración eficiente, ha logrado sostener su desarrollo aún en tiempos de incertidumbre. No improvisamos. No retrocedemos. No nos conformamos.

Porque nuestra responsabilidad no es quedarnos en lo que ya hicimos, si no avanzar hacia lo que aún nos falta hacer. Con la misma convicción, con la misma firmeza y con el mismo compromiso de siempre, seguiremos construyendo el Guaymallén que queremos y merecemos.

No hay crecimiento sin orden. No hay desarrollo sin planificación. Y no hay futuro sin una gestión responsable que mire más allá de lo inmediato.

Guaymallén seguirá siendo sinónimo de modernización, inversión y progreso. Seguiremos siendo un municipio que no espera soluciones de otros, sino que las crea.

Ese es nuestro compromiso. Ese es nuestro Norte. Y hacia allí vamos.

Muchas gracias.